

NARVAEZ RICAURTE, LUIS/NARVAEZ RIVADENEIRA, LUIS

“Pensamiento Político”

Edición Talleres Corporación de Estudios y Publicaciones (CPE)

Lugar Quito, Ecuador

Fecha 16 de agosto de 2009

Contenido: “Una de las discusiones epistemológicas más viejas en el estudio de las ciencias inherentes a lo social y por ende a lo político –este último como expresión y manifestación del pensamiento humano- es justamente la de ubicar a éstas áreas del conocimiento dentro de esta clasificación rígida y estructurada de la Ciencia Exacta, entendiéndose por ‘exacto’ un conjunto de prácticas lógicas, sistemáticas, ordenadas, metodológicas y capaces de reproducir el fenómeno que se estudia, tantas veces como sea necesario... Esta objetividad, a la que se hace alusión y que se usa como credencial metodológica para otorgar valor de ‘verdad’ al análisis y legitimar el resultado, no es más, en realidad, que una respuesta de carácter temporal por un lado, y por otro profundamente moral y ética... Son estas consideraciones capitales y otras de nivel personal, que nos han llevado a trabajar: dos generaciones distintas, en una sola obra que intenta dar todos los elementos, de modo que quien consulte su contenido, pueda hacerse un juicio de valor propio, al confrontar las doctrinas que sobre los variados temas políticos se abordan en la misma, y sea el lector y sólo éste, quien tras sopesar debidamente la información, adopte una posición y pueda, además, sostenerla no con dogmas ni creencias, sino con elementos de juicio, racionalidad y lógica.- El libro es el reflejo de que dos generaciones pueden ponerse de acuerdo y consensuar temas que antes sólo se resolvían en el plano de la violencia. Esperamos que para las generaciones de jóvenes que se están formando, y aquellas que están ya formadas, el libro les permita concientizar el valor universal que debe tener la ‘tolerancia’ y la obligación individual y colectiva de alcanzar consensos y acuerdos, sobre aquellos puntos que en forma individual y/o colectiva, creemos tener la razón en forma dogmática y que por ende intentamos sea la dominante” (Introducción en la obra. Quito, marzo 2009).
(Fuente: “Pensamiento Político”, Talleres Corporación de Estudios y Publicaciones. 2009).